

Alerta Boric sobre rol del Gobierno chileno rumbo a plebiscito constitucional



Foto: La Tercera.

Santiago de Chile, 28 jul (RHC) El presidente de Chile, Gabriel Boric, dejó claro este jueves cuál es el rol del Gobierno en torno al plebiscito del 4 de septiembre venidero, en el cual se votará una nueva Constitución.

Mi deber como presidente de la República y el deber del Gobierno es que todos los chilenos puedan votar informados y, por lo tanto, independiente de mi preferencia que es pública y conocida, el rol es informar y no gastar ni un peso en promover una u otra opción, sentenció.

El mandatario más joven de la historia del país austral, apenas 36 años, apoya abiertamente la variante del «Apruebo» de una nueva carta magna, que sustituya la de 1980, redactada por la Junta Militar del dictador Augusto Pinochet.

La gente no tiene dudas respecto a cuál es mi posición, hemos luchado por una nueva Constitución desde hace tanto tiempo, recalco.

Chile se volcará a las urnas el próximo 4 de septiembre para llevar a cabo el plebiscito constitucional.

La última encuesta publicada reveló que la opción «Desapruebo» tenía preferencia entre la ciudadanía, con 47 por ciento, por 39 del «Apruebo».

No obstante, la alternativa que opta por una nueva ley de leyes había subido varios puntos porcentuales en las últimas semanas, factor que provocó una reducción de la brecha entre ambas alternativas, sobre todo porque existía un 14 por ciento de personas indecisas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294886-alerta-boric-sobre-rol-del-gobierno-chileno-rumbo-a-plebiscito-constitucional>



Radio Habana Cuba